

ミニ近畿あきた

第53号

コロナ禍と
菅総理大臣誕生の
2020年



コロナ禍の中での県人会を思う



加藤 俊勝

会員の皆様、お元気にしておられますか。本年2月8日の総会では新たな年を迎え、皆様と共に、活発な会の運営に頑張りましょうとお話をしたはずなんですが、その後のコロナ騒ぎが、あっという間に全国へ広がりコロナのために我々の日常も、県人会の運営も全く違ったものとなってしまいました。

いつ我々にも感染するのか大変不安を感じながらそれでも万全の注意をしながら日々の生活を送っているというのが現状かと思います。

さて、県人会という集まりは、同郷の士が集まって故郷の応援をしたり、故郷の懐かしい食べ物を食べたり、おいしいお酒を飲んだり、勿論、故郷の自慢話を語り合ったりするための集まりです。ですから、人間が生きるという中では、絶対必要な集まりではありません。でも、心の中でほっとした瞬間や、小さいときに過ごした思い出に浸るときに何とも言えない心の安らぎや、喜びが湧いてきます。そのことが、日常を生きる我々の励みになり、支えになっているのではないでしょうか。春のお花見、夏の納涼祭、そして11月に予定されていましたきりたんぽの会もすべて中止に追い込まれました。本当に残念でなりません。でも、皆さん、人間の英知はコロナごときには、絶対負けません。必ずや克服すると信じています。そして、近い将来に必ずや皆さんとの楽しいひと時を持てるようになると信じています。皆さんそれまでしばらくご辛抱いただいて、是非ご自愛のほどお願い申しあげます。

また、県人会では、何とか安全に皆様の集まりができるか様々模索しております。せめて新年総会は、皆様の安全をはかりながら なんとか実施したいと考えておりますので しばらくお待ちください。

秋田ノーザンハピネット 大阪で快勝!!

2020年2月9日(日)、おおきにアリーナ舞洲でバスケットボールBリーグの秋田ノーザンハピネットが、大阪エヴェッサに24点差で快勝しました！

近畿秋田県人会の会員も約30名応援にかけつけました。5,000人以上の観客にまぎれてアウェイながらも秋田からのハピネットブースターと一緒に声を限りの声援を送りました。前日は負けちゃったから今日はリベンジです！

ハピネットの選手の気迫のプレーで、おつりがくるほどの大勝でした。やっぱり、勝ってなんぼ！勝ち試合はいい気持ちで帰れますね♡ビールも美味しい♡

秋田でのホームゲームが見たいし、秋田のチアリーダーも見たいし、秋田で勝ち試合が見たいです☆

雪祭り

今年も1月18日(土)、19日(日)の2日間、大阪モノレール大阪空港駅にて「雪祭り」が開かれました。伊丹空港と秋田空港間の直通航路のPRと横手市や男鹿市の観光、物産展として開かれ、今年で4回目を迎えます。会場の作りも従来から進化し、トイレも増設、動線も改良され、来場者対策も進みつつある気がします。

県人会としては、抽選会場の運営、横手市物産の販売手伝い、空港北ターミナルで行われたスタンプラリー会場でのなまはげとしてのお出迎え等々で延べ30名の会員が奮闘しました。

「大寒」目前でしたが、両日とも温かい好天で、会場では「かまくら」やなまはげの太鼓実演、そしてソリや雪遊びのスペースが小さなお子さんにも大好評で、多くの家族連れが訪れました。

特に県人会員がお手伝いした、「りんご」「あまえこ」「フランクフルト」「いもの子汁」は二日間とも次々に完売！抽選会場もたくさんのお客様で盛況！

なまはげのお出迎えコーナーも次々に家族連れが押しかけ、泣く子をあやしながらの記念撮影も大盛況！男鹿のなまはげ太鼓のプロ演舞とは別に、関西でのなまはげファンを増やしました。

故郷秋田のために、今年も二日間みっちり協力しました。皆さんありがとうございました。お疲れ様でした。



近畿秋田県人会総会・新年懇親会開催

立春を過ぎてから本格的な冬が来たような寒さの中、2月8日(土)に大阪キャッスルホテルで近畿秋田県人会の総会・新年懇親会が開かれました。従来は1月下旬に開催していましたが、決算スケジュールの関係で、今回から2月初めに変更したものです。

11時半から行われた総会では、近年入会者が20人を超える高水準にあることや、現体制3年目の反省の上に更なる活発な活動を展開していくこと等が確認され、異議なしの拍手で円滑に終了することができました。引き続き13時からは、令和初にふさわしく、来賓を含めると115名にも及ぶ大人数が参集して懇親会が開かれました。

佐藤桃仙さんの「秋田大黒舞」で賑やかに始まった会は、加藤会長の挨拶の後、長寿祝いの披露です。今年は白寿1名、米寿5名、喜寿5名の方々が対象で、その中の5名の参加者が登壇し、会長から表彰状が授与され、代表として米寿の中川三樹さんがお礼の挨拶をされました。



その後ご来賓が紹介され、川原副知事が来賓代表でお祝いの言葉とともに、秋田の現状として人口の社会増減で下げ止まりが見られることや、誘致企業が増加していること等をお話くださいました。

広島・秋田県人会 佐藤会長の乾杯のご発声でいよいよ宴の始まりです。その中、8名の新入会員が登壇し、自己紹介と挨拶をしました。うち5名は女性で華やかさもひとしおです。またその中には「住みます芸人」として秋田に居住した「桂三河(かつら さんが)」氏もあり、彼はその後落語も披露してくれました。余興も恒例の民謡友の会による秋田民謡披露とともに、プロとして佐藤桃仙さん、梅若晶子さんによる本格的な三味線と民謡を聴かせてくれます。けいおん同好会も新たに作ったカラフルなTシャツを着て、アンコールも含め4曲を披露しました。

最後に全員で「秋田県民歌」を合唱し、盛大に行われた懇親会もお開きとなりました。



大丸須磨店 秋田フェア開催

2020年1月18(土)、19日(日)大丸須磨店で秋田フェアが開催されました。大きな秋田犬のバルーンが目印で、百貨店内でのにぎやかなイベントになりました。なまはげの店内練り歩きから、写真撮影、なまはげと一緒にクイズ大会。加藤県人会会長の秋田の紹介から、秋田弁講座、美味しいもの案内。

県人会の民謡同好会有志による秋田民謡で大いに盛り上りました。

初日はなまはげによる餅まき、二日目はあきたこまちのおにぎり200個のふるまいや、お楽しみ抽選会と、楽しいひと時を過ごしました。

物産販売もほぼ完売です。何より今回は「私、秋田出身です！」と、声をかけてくれる方が多く、二日で8名のお名前、ご住所を教えていただきました。

ほんとにうれしい限りでした！とにかく、たくさんの人出で、汗だくの二日間でした。



輪の中へ「かもめの会」

小雨の降りしきる神戸三ノ宮、あの急勾配な石段を、北野坂より風見鶏の館へと笑いながら、元気な足取りで上がって行くグループの一一行が見られました。振り返ってみるとそれはとうに青春を過ぎているにもかかわらず明るい、ユーモアな「かもめの会」メンバーの皆さんでした。

3月10日(日)の総会及び懇親会を開始する時間前に、三ノ宮の市内を観光しようと楽しみながら計画をたて実行されましたが、あいにくにも途中から雨が降り、ちょっと濡れながらの寂しい残念なスタートとなりました。

総会は12時45分議長宣誓により開始され、各議題の説明がなされたが意義なくすべてとどこうりなく終了し、続いて懇親会へと移りました。

初めに会長の挨拶、続いて新会長の挨拶があり、その後乾杯音頭へと順次進行していき、みんなにお酒がまわり始めた頃にイベントが開始されました。三県が一体となる家族のような雰囲気の盛り上がりのあるなか、カラオケで歌いだす者や、踊りをする者、また、芸をする者などが現れ、和やかで時間切れになる程の楽しいひと時が過ぎました。

最後の締めはみんなで一緒に手をつなぎ、テーブルの周りに輪を作り「星影のワルツ」を歌いながら周回し、とても楽しい賑やかな散会となりました。



菅総理大臣誕生

令和2年9月16日、秋田出身の菅義偉氏が第99代内閣総理大臣に就任されました。

内閣官房長官 菅 義 偉 殿

この度の総裁選大勝利、誠におめでとうございます。明日の臨時国会において、秋田県出身者で初めての総理誕生となりますことに心よりご祝辞を申しあげます。

近畿秋田県人会会員一同「菅新総理誕生」は2年前の夏、甲子園での「金足農業旋風」で大興奮し応援していたようなワクワクした気持ちになり心より喜んでおります。同郷・同年代として大変名誉なことであり誇らしさも感じます。

今後は、コロナ終息に向けた一層の取組みと、地方活性化・少子化等多くの問題がございますが、卓越した手腕を発揮されることをご期待申しあげますとともに、先生のますますのご活躍ご発展を心より祈念申しあげます。

令和2年9月15日

近畿秋田県人会会長 加藤 俊勝

前略 日頃より格段のご支援を賜り、誠にありがとうございます。

第九十九代内閣総理大臣に就任いたしました。皆様お一人おひとりのお支えのおかげであり、心より御礼申し上げます。

また、この度は心温まるご祝意を賜り、厚く御礼申し上げます。

以下の最優先課題は新型コロナウイルス対策です。爆発的な感染を絶対に防ぎ、社会経済活動と両立させることで国民の命と健康、雇用や暮らしを守り抜きます。

我々の目指す社会像は「自助・共助・公助、そして絆」です。

その認識の下、地方の活性化、人口減少、少子高齢化をはじめ山積する課題を克服していくことが、日本の活力につながるものと確信します。すべての国民の皆さまが輝くことのできる國づくりのために、内閣の力を結集して取り組んでまいります。

何卒一層のご理解と変わらぬご支援を賜りますよう心よりお願い申し上げ、略式ながら書中をもちよして御礼といたします。

草々

令和二年九月吉日

内閣総理大臣

菅
義
偉

発行日：令和2年11月12日

編集・発行：近畿秋田県人会

大阪駅前第一ビル9階 秋田県大阪事務所内

Tel・Fax : 06-4980-5701

メールアドレス : info@kinkiakita.com

ホームページ : http://kinkiakita.com/